

Unser Pflegeleitbild

Stand: 25.07.2023

Das Heim am Hachel ist eine Einrichtung des Evangelischen Diakonissenvereins Siloah, Pforzheim. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk der evg. Landeskirche in Baden e.V. Das christliche Menschenbild ist Grundlage unserer Konzeptionen sowie unseres diakonischen Daseins.

Unser Handeln zielt darauf ab, anderen zu helfen. Nach unserem christlichen Menschenbild ist jeder Mensch einzigartig. Wir achten die Würde des Menschen und leisten unsere Hilfe unabhängig von Herkunft, Nationalität, Konfession und Weltanschauung.

Pflege ist für uns den Bewohner Autonomie und Unabhängigkeit zu ermöglichen bzw. so weit wie möglich zu erhalten. Wir schaffen Lebensqualität durch Förderung und Erhalt ihrer Gesundheit und ermöglichen entsprechend ihrer Ressourcen eine sinnerfüllte Lebensführung bis zum Tod. Wir arbeiten nach dem Strukturmodell, das ein wissenschaftsbasiertes Konzept zur entbürokratisierten Dokumentation der Pflege darstellt.

Unsere Grundsätze, von denen wir uns leiten lassen, sind Selbstbestimmung, Schadensvermeidung und Fürsorge.

Unsere Professionalität liegt in der Pflege und Betreuung jede einzelne Person in ihrer Einzigartigkeit und unter Berücksichtigung ihrer körperlichen, geistigen, sozialen, religiösen und kulturellen Bedürfnisse umfassend zu versorgen.

Unsere Leistungen erbringen wir zuverlässig nach dem aktuellen Stand der pflegewissenschaftlichen Erkenntnisse und unter Einhaltung von Qualitätsstandards, die wir kontinuierlich weiterentwickeln. Dabei orientieren wir uns an den individuellen Bedürfnissen der Menschen und den sozial- und gesundheitspolitischen sowie gesellschaftlichen Rahmenbedingungen.

Unser Qualitätsmanagementsystem unterstützt die ständige Verbesserung der Qualität für alle am Prozess der Pflege und Betreuung beteiligten Personen.

Unsere Zusammenarbeit basiert auf einer Vertrauensbeziehung zwischen dem pflegebedürftigen Menschen und den am Pflegeprozess beteiligten Mitarbeitern. Unser Führungsstil ist kooperativ. Wir arbeiten auf Augenhöhe und vertrauensvoll zusammen. Wir gewähren unseren Beschäftigten Gestaltungsspielraum und fördern gleichermaßen die berufliche und persönliche Entwicklung.

**Wir orientieren uns an den Inhalten des Leitbildes.
Es stärkt unsere Gemeinsamkeiten und ist richtungsweisend für unseren Weg und
unsere Entwicklung.**